

Big Van Ciencia, la fórmula del espectáculo para fomentar las vocaciones científicas

Los monólogos reunieron a 400 alumnos en la Fundación Barrié

A CORUÑA / LA VOZ

A las 9.30 de la mañana de ayer, 400 alumnos de secundaria y bachillerato recibieron en la Fundación Barrié una dosis de ciencia espectacular. De la mano de Big Van Ciencia, un grupo de investigadores dedicados a transformar la comunicación científica en un ejercicio artístico con gancho ofrecieron los monólogos del ciclo Reimagina la Ciencia, que solo se lleva a cabo en Madrid, Cataluña y Andalucía.

La actividad no era fácil, ya que la temática elegida giró en torno al papel de la investigación en el abordaje del cáncer. Organizados por el Inibit del Chuac y la Axencia de Coñecemento en Saúde (ACIS), con el patrocinio de Novartis, las dos sesiones corrieron a cargo de Oriol Marimón Garrido, doctor en Química Orgánica por la Universidad de Barcelona, y Helena González Burón, bioquímica y doctora en Biomedicina, que desplegaron sus armas para contar la ciencia más puntera de forma asequible y entretenida al joven público.

Hasta las once de la mañana disfrutaron del monólogo los estudiantes de los centros Manuel Murguía, Rafael Dieste y del IES Monelos. A continuación

fueron los del Ramón Méndez Pidal, Agraria de Leborís de A Larachav y Johan Carballeira de Bueu quienes siguieron un evento que combina divulgación y creatividad y, entre otras finalidades, tiene como objetivo despertar vocaciones científicas y el interés

por las disciplinas STEM (ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas), además de demostrar el talento y potencial innovador entre el alumnado.

Las sesiones que combinan humor, arte y ciencia son solo una de las fases de un programa más



Oriol Marimón, Patricia Rey y Helena González, ayer en la Barrié.

amplio, ya que se completan con una segunda de formación docente *online* para profesores, en la que se les proporciona recursos pedagógicos para continuar

en el aula con las enseñanzas. La tercera y última parte es el concurso de vídeos que se convocará para premiar los mejores trabajos realizados por los jóvenes.

La Fundación MOP convoca un curso de iniciación a la fotografía con Óscar Companioni

A CORUÑA / LA VOZ

La Fundación Marta Ortega Pérez (MOP) organiza un curso de iniciación a la fotografía con Óscar Companioni. Se realizará el 28 de febrero de 10.00 a 14.00 y de 15.30 a 19.30 horas, y ofrece 15 plazas. El coste es de 60 euros y los interesados pueden inscribirse en la web de la fundación. Necesitarán cámara o móvil.

Óscar Companioni nació en Barcelona en 1972, pero está radicado en A Coruña. Especializado en fotografía de moda, lifestyle, bodas, arquitectura, editorial y restauración, abordará la historia de la fotografía, los componentes básicos de la cámara, conceptos como medición de luz, triángulo de exposición, profundidad de campo, balance de blancos y nitidez, y propondrá un visionado y análisis de fotos, pintura y cinematografía, además de recomendar largometrajes.

ANTROIDO

A CORUÑA 2026



ISA E BEGO, CHOQUEIRAS DE MONTE ALTO 2026

+INFO



Concello da Coruña